



Ibagué, 9 de septiembre de 2024

## Comunicado de prensa 1916

## Complejo Acuático ya recibe el mantenimiento idóneo por parte del Imdri para su funcionamiento

La cuadrilla de escenarios deportivos realiza labores técnicas específicas en las piscinas para que estén en óptimas condiciones al servicio de los nadadores de la región.

Pasaron cerca de 10 años para que la ciudad de Ibagué volviera a contar con un Complejo Acuático en óptimas condiciones para la formación y entrenamiento de los deportistas de la región.

Uno de los principales aspectos que hoy se habla al interior del gremio deportivo es la administración de los escenarios para su buen funcionamiento y experiencia a la hora de la ejecución de este proceso.

Por tal razón, la Alcaldía desde el Imdri, ha asumido la tarea de cumplir a cabalidad con esa responsabilidad. Hoy el Instituto cuenta con la experiencia e idoneidad para encargarse del cuidado de la infraestructura recién construida.

"Aquí vamos a estar siempre cuidando la piscina; sabemos que el Imdri ya lo hace de una manera positiva en los demás escenarios, eso nos da una tranquilidad", dijo Margarita Forero, madre de familia de un nadador.

El equipo de cuadrilla y mantenimiento ya se encarga de jornada diarias de revisión, verificación y observación de todos los puntos que son clave y determinantes del Complejo Acuático del Parque Deportivo.









www.ibague.gov.co











"Ya hemos tenido varias reuniones con los clubes y ligas de los deportes que aquí tiene su epicentro. Todos estamos unidos apoyando al Imdri para que sean ellos quienes hagan una buena administración de este escenario", expresó José Ricardo Peñaloza, presidente de la Liga de Actividades Subacuáticas del Tolima.

Desde la creación del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación mediante el Acuerdo 029 del 4 de octubre del 2010 del Concejo de Ibagué se le entregó la responsabilidad de la administración de los escenarios en la Capital Musical.





www.ibague.gov.co





